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各位委员院
我受政协定安县第八届委员

会常务委员会的委托袁 向大会报
告五年来的工作袁 对九届县政协
工作提出建议袁请予审议袁并请列
席会议的同志提出意见遥
一尧过去五年的工作回顾
过去的五年袁 是我县经济与

社会事业取得重大进展的五年遥
五年来袁 县政协常委会在中共定
安县委的领导下袁 在省政协的指
导下袁在县政府的支持下袁以邓小
平理论和野三个代表冶重要思想为指
导袁深入贯彻落实科学发展观袁紧紧
围绕县委尧县政府的中心工作袁顺
应我县发展大局潮流袁开拓进取袁
认真履行了政治协商尧民主监督尧
参政议政的职能袁 各项工作积极
而富有成效袁 为推动定安科学发
展尧快速发展做出了积极贡献遥

渊一冤围绕中心袁踊跃建言献策
过去的五年袁县委县政府把野两

区一城一调整冶 作为我县的发展战
略遥 县政协紧紧围绕这一发展战略袁
充分发挥优势袁积极调查研究袁认
真建言立论袁主动献计献策遥

为做强塔岭园区建言遥 在定
安的发展战略中袁 塔岭园区建设
是重中之重袁也是我县经济的野希
望之园冶尧野强县之区冶遥五年来袁县
政协多次深入园区调查研究袁分
析情况袁 并以常委会和专题协商
会的形式进行协商议政袁 建言献
策袁归纳起来有两个方面遥一是对
塔岭园区的发展空间问题提建
议遥 随着塔岭园区规划不断修编
和各类企业的快速进入袁 原园区
已由单一的农副产品加工区变成
了集行政办公尧商住尧制药尧农副
产品加工尧 教育等五位一体的园
区袁这使园区功能规划区域不清袁
工业建设用地与商住用地相争的
矛盾日益明显遥针对这种情况袁经
政协组织调研组调研后袁 提出了
从两个方向突破原园区受空间限
制的建议遥一个方向是朝西扩展袁
即野西扩塔岭工业园区冶的建议袁
建议在定城官娘脊地区再造一个
有集约发展特色的工业园区曰另
一个方向是朝南扩展袁即野恢复工
业大道建设袁促进耶两区一城爷发
展的建议冶袁建议在塔岭以南与高
速公路平行的位置发展第三产业
经济带遥 二是对塔岭园区的发
展质量问题提建议遥 塔岭园区的
发展质量是园区发展的关键遥 于
是袁县政协从 2007年开始袁就高
度关注塔岭园区的效益袁 分别撰
写了 叶对塔岭工业园区成本及效
益情况的分析曳尧叶明确责权袁从管
理上向工业园区要效益曳尧叶冷静
思考袁 沉着应对袁 走工业强县之
路曳尧叶关于督促入工业园区企业
兑现承诺的建议曳 等调研报告及
工作建议遥 在关注塔岭园区经济
效益的同时袁 也关注园区的环境
效益遥 针对秸杆热发电厂项目选
址塔岭园区的核心区问题袁 政协
委员通过现场视察尧走访专家尧查
阅资料袁科学地从野大气指标尧生
态药园尧周边居民尧区域景观尧无

组织排放冶 等五个方面提出不同
意见袁向县委尧县政府建议重新选
址建设该项目遥 在塔岭的公共场
所规划与建设问题上袁 委员们根
据塔岭园区居民逐渐增多的实际袁
提出了叶尽早谋划袁促进塔岭公园由
商业性公园向公益性公园转变曳
的建议袁 为提高塔岭园区居民公
共服务质量而呼吁遥

关于对野塔岭园区冶发展的有
关建议袁大部分都得到县委尧县政
府及有关部门的采纳遥目前袁官娘
脊地区已拼入野塔岭园区冶袁区内
的基础设施正在加紧建设袁 相关
项目正在陆续落户曰野工业大道冶
已重新规划为野十里长廊冶袁长廊
南端的龙湖新城区正清理土地及
规划袁 北端的中润温泉水城已初
具规模曰 秸秆热发电厂项目已要
求另行选址曰 塔岭公园的建设规
划已重新调整遥

为做美丽湖水城建言遥 南丽
湖是一张白纸袁高起点规划袁高水
平建设深受社会关注遥 县政协多
次对南丽湖的规划开展讨论袁并
广泛听取社会各界意见袁 用提案
和视察报告形式提出建议遥如叶严
格审查和修改完善南丽湖控规的
建议曳 指出了高级公寓尧 连排别
墅尧 独立别墅等居住区用地面积
过大等问题袁建议优化规划袁以提
高建设品位遥此外袁县政协还以组
织政协常委视察的形式袁 关注南
丽湖建设情况袁 当常委们看到不
少在建项目临湖而建袁 特别是个
别房地产开发项目超过限制线大
量建设商品房的现象时袁 视察组
感到不满意遥 为此袁向县委尧县政
府提出了 叶关于严格控制南丽湖
环湖路以内商品房项目开发的建
议曳袁指出了存在问题袁提出实行
功能分区建设的建议遥县委尧县政
府领导对此十分重视袁 分别作出
批示遥 县建设主管部门针对提出
的建议内容采取了一系列措施袁
暂停了部分房地产项目的审批袁
并重新调整 叶南丽湖风景名胜区
控制性详细规划曳的有关内容遥

为做优宜居县城建言遥 推进

定城的城镇化建设袁 做大宜居县
城既是促进我县经济发展的强大
动力袁 又是促进社会和谐发展的有
效载体遥 为提升我县城市化建设水
平袁打造更加适宜的人居环境袁县政
协以强化城市管理尧 优化人居环境
为目标袁对城市交通尧绿化建设尧
公共基础设施建设等问题开展调
研袁并针对性提出了建议遥 如叶注
重旅游酒店建设袁 促进服务行业
发展曳的调研报告袁分析了我县旅
游酒店规划和建设的基本情况尧
发展现状及制约发展的原因袁并
提出了推进我县旅游酒店规划与
建设的意见和建议袁供县委县政府
决策参考遥 关于县城公共厕所的建
设的建议袁县政府十分重视袁在 2010
年第九次规委会上袁 议定由县城
市管理局牵头袁 组织编制全县卫
生专项规划袁 对公共厕所等环卫
设施进行统筹安排袁 并决定在县
城建设公厕 7座袁其中新建 1座袁
重建 5座袁改造 1座遥关于县城园
林绿化的建议袁 县政府已启动创
建省级卫生园林城市工作袁 并启
动建设文化公园尧 丹桂公园等 5
个公园遥 2010年共投入 230万元
用于城区绿化袁新建绿化道路 24
条袁绿化里程 36.76公里遥 野关于
加大对超限超载车辆的管理力
度袁 尽快修复县城文明路山椒村
路口至沿江公园路段的建议冶袁县
政府加大了对河沙开采的整治力
度袁加强超限超载车辆的管理袁并
投入 300多万元修复了被超载车
辆压坏的文明路山椒村路口至沿
江公园路段袁 使城镇居民通往沿
江公园进行休闲尧娱乐尧健身的环
境得到进一步改善遥

为做精农业产业建言遥 抓好
农业产业结构调整袁 对增加农民
收入袁促进农村经济增长袁推进社
会主义新农村建设具有十分重要
意义遥 县政协多次组织委员深入
调查研究袁 为促进农业产业结构
调整献策遥 如袁2007年生猪市场
低迷袁农民养猪锐减袁县政协及时
组织委员走访尧 深入了解生猪生
产情况袁提出了改变饲养方式袁大

力发展定安黑猪特色产业的建
议遥 同时袁还组织委员前往海口尧
广东顺德等地考察袁形成了叶关于
发展定安花卉产业的调研报告曳遥
这些建议符合县委尧 县政府的工
作思路袁 将定安黑猪产业和花卉
产业分别确定为全县农业产业结
构调整主攻方向之一遥在县委尧县
政府的扶持下袁 这些产业都得到
了较快的发展袁 其中定安黑猪产
业年产值达 7亿元左右袁 成为全
县农民增收的一大产业遥此外袁县
政协针对槟榔果价格阶段性低
迷袁 农民对槟榔产业有所顾虑这
一问题袁 组织了调研组深入到农
村袁 了解种植情况袁 还到湖南湘
潭尧益阳等地考察槟榔加工尧市场
销售等情况袁完成了叶定安县槟榔
产业发展状况和前景的调研报
告曳袁 分析了现状和市场发展前
景袁为增强农民信心袁稳定槟榔产
业发挥了作用遥

渊二冤积极协商袁督促提案办理
提案是政协委员履行职能的

一个重要方式袁 提案的办理工作
对推动地方的经济社会发展起到
了积极作用遥五年来袁县政协共收
到委员提案 338件袁立案 334件袁
经全县上下共同努力袁 提案办复
率达到了 100%袁 委员满意率达
到了 95%以上遥 在提案办理过程
中袁县政府尧县政协还共同成立专
门督办组袁督促提案的办理落实袁
使提案在促进经济社会发展中发
挥应有作用遥 如袁叶关于加强和重
视县人民医院建设的建议曳袁得到
了县委尧县政府的高度重视袁在塔
岭新区启动了县人民医院新院建
设遥叶关于举办定安民俗美食文化
节的建议曳袁 县政府于 2010年举
办了首届海南定安端午美食文化
节袁 继次年再次举办第二届美食
节袁 定安美食文化在全省产生极
大的社会影响袁 知名度得到进一
步的提升袁 美食经济也相应得到
发展遥 叶关于恢复定安琼剧团袁振
兴定安琼剧的建议曳袁县政府拨出
专款恢复了定安县琼剧团袁该剧团
在短时间内演出水平尧 经济效益不

断提高袁2011年袁代表海南省琼剧界
赴东南亚一带进行慰问演出遥 野关
于减免定安高中学生学费的建
议冶袁县政府决定财政拨款补贴高
中学生学费曰野关于将原定安二中
资源充分利用起来袁 办一所上规
模学校的建议冶袁县政府已经将城
南中学整体搬移到原定安二中办
学袁达到学校资源优化配置目的遥

渊三冤关注民生袁真实反映社
情民意

反映社情民意是推进和谐社
会健康发展的有效形式遥 县政协
紧紧抓住这一有效形式袁 积极关
注民生袁反映民意遥 如袁县个体工
商户反映我县非居民户生活垃圾
处理费收费标准过高的问题袁县
政协通过走访了解袁认真分析袁提
出了五点建议遥 县职能部门根据
委员的建议作出了野逐年增加袁分
步实施冶的决定袁得到广大个体工
商户的认同遥 群众反映污水处理
厂管道建设过程中影响沿江公园
的绿化问题袁 县政协组织人员到
现场进行视察袁 提出了污水处理
管道改道的建议袁 得到有关部门
的采纳袁 有效地保护公园基本使
用功能遥 个别个体工商户反映其
铺面玻璃遭到不法分子破坏的问
题袁 县政协领导及时与公安部门
沟通袁公安机关对此事高度重视袁
成立专案组进行侦破袁 切实维护
了个体工商户的合法权益遥 群众
反映居民宅基地使用权流转审批
难的问题袁 县政协组织专门调研
组开展调研袁 建议有关部门依
法改变居民宅基地权属流转
审批形式袁 依照规定实行登记
制度遥这一建议被采纳后袁方便了
群众袁提高了效率袁增加了税收遥
委员反映我县企业经济适用房建
设推进难的问题袁 农村工作与财
贸专委立即组织人员深入到企
业尧有关职能部门了解情况袁并提
出了野一企一策尧下放权限尧简化
程序冶的建议遥这一建议得到有关
部门的重视袁 在建房操作过程中
予以采纳遥

渊四冤讲求民主袁倡导各界团结
团结和民主是政协工作的两

大主题袁县政协充分发挥大团结尧
大联合的组织作用袁 积极开展团
结联谊工作遥五年来袁县政协积极
支持和鼓励民主党派尧 无党派人
士发表意见袁提出提案袁参与各项
重大问题的协商讨论和监督活
动遥 各民主党派尧 工商联围绕发
展尧民生等问题袁认真履行职能袁
提出集体提案 20多件遥 其中袁民
盟定安县总支部 叶关于修建市政
公共管道的提案曳尧叶尽快解决我
县卫生技术人员编制问题的提
案曳等提案都得到县委尧县政府
的重视和采纳遥 同时袁县政协以
增强联谊为纽带袁 以团结合作为
基础袁 多渠道多形式开展联谊活
动袁不断加强与省政协尧兄弟市县政
协尧社会各界及宗教团体尧港尧澳尧
台尧侨胞之间的联系与沟通遥举办
统一战线野庆新春尧迎元宵冶联欢会遥
邀请总工会尧妇联尧团委尧工商联渊总
商会冤尧各民主党派尧 渊下转八版冤
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